

Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez - Presidente del Consejo Provincial de Defensa - y la presidencia de Julio César Estupiñán Rodríguez - Gobernador y Vicepresidente de ese cuerpo, se realiza este dos de abril la videoconferencia sabatina sobre la marcha de la producción agropecuaria en la provincia de Holguín.

En el debate Marcos Aguilera, que dirige la Empresa de Ganado Menor, destacó que finalmente se aprobaron nuevos precios para la comercialización de este tipo de carne, y que municipios como Báguanos ha comercializado en su propio territorio.

Además, acotó el Gobernador la necesidad de una sola tarifa de precios y que para ello se debe trabajar de conjunto con la asesora jurídica.

En chequeo del Sistema de la Agricultura se destaca la necesidad de enfatizar en la siembra de boniato sobre los otros renglones de ciclo corto en esta etapa de primavera.

Por su parte Yusmila Rodríguez Cruz, jefa del Departamento de la Agricultura Urbana, destacó la importancia de los Centros de Materia Orgánica en cada municipio como paso necesario para el aumento de la producción de hortalizas, a la vez que se bajen los costos por ubicarse en zonas escogidas y evitar el uso del combustible, para solo citar un rubro que contribuye al respecto.

Además se debatió sobre leche, tomate, papa y otros renglones, y el aporte de cada municipio, polos productivos y empresas.

Se llama la atención de enviar tomate para su procesado industrial, y evitar el actual desvío de leche para El Lácteo, por algunos productores.

Asimismo, se explicó que la distribución de la papa la próxima semana será de forma organizada a tres pesos la libra, por bodegas y núcleos, como se hace con los productos de primera necesidad acercados a la comunidad.

También llegó el llamado de Ernesto Santiesteban Velázquez a explotar las tierras cada vez más, bien con el intercalado de cultivos, buscando el 100% de la población de los campos a través de la resiembra de aquellas plantas que no germinaron, entre otros factores que acompañan el buen trabajo.

El también Primer Secretario del Partido en Holguín recordó la importante construcción de casas de cultivo rústicas, para lo cual hay tres fechas importantes, la primera en saludo al Octavo Congreso del PCC (16 al 19 de abril del presente), otra a finales de este mes, y

Holguín: Debaten producción, distribución, organización del sector agropecuario en 1

- Última actualización: Sábado, 03 Abril 2021 14:44

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 759

para el 17 de mayo, - día significativo para los hombres de campo que celebran la creación de la Anap - organización que los aglutina - así como la firma de la Ley de Reforma Agraria en esa fecha de 1959.